

14.06.2007 - 17:12 Uhr

Helsana et les médecins neuchâtelois enterrent la hache de guerre

Zurich (ots) -

Helsana et la Société Neuchâteloise de Médecine (SNM) ont mis fin au litige qui les opposait à propos du produit "Assurance Médecin de Famille" avec liste restrictive d'Helsana. La convention qui vient d'être signée prévoit que la SNM s'engage à retirer les affiches critiquant ce produit et Helsana renonce à une action judiciaire, ainsi qu'à promouvoir son produit "Assurance Médecin de Famille" dans le Canton de Neuchâtel.

Dans un esprit constructif, la SNM et Helsana sont surtout convenues qu'un modèle de Managed Care serait élaboré et négocié pour le canton de Neuchâtel, afin de répondre à l'attente des assurés qui souhaitent bénéficier de tels produits d'assurance pour diminuer leurs primes.

Contact:

Service média d'Helsana Tél.: +41/43/340'12'12 Fax: +41/43/340'02'10

E-Mail: media.relations@helsana.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004725/100536233 abgerufen werden.